

Escuela 18 de Septiembre y Antártica Estudiantes tuvieron contacto con base Prat

Una inédita comunicación con el territorio antártico tuvieron los estudiantes de la Escuela 18 de Septiembre, quienes desde el salón de conferencias de su establecimiento se contactaron con la Base Capitán Arturo Prat.

Esta fue una oportunidad para que los escolares tuvieran la posibilidad de conocer a la distancia este lugar, saber las labores que se realizan en este sitio y su permanencia en representación de la soberanía de nuestro país.

En las dependencias del recinto educativo, el sargento primero Miguel Reyes,

de la Armada de Chile, brindó de un presentación a través de un Power Point para contarles sobre las características del territorio antártico, su flora, fauna y las medidas de preservación del medio ambiente.

Luego de la exposición, los estudiantes formularon sus preguntas al funcionario de la institución, las cuales fueron respondidas a cabalidad.

Desde el establecimiento agradecieron a la Armada de Chile por brindar esta oportunidad de interactuar por algunos minutos con los compatriotas que se encuentran en tal lejano lugar.

